

CARMAHE, presente en feria de EE.UU.

"Es muy importante en la coyuntura actual del país estrechar vínculos internacionales que permitan mostrar las potencialidades de la industria argentina al mundo", sostuvo Jorge Götttert, presidente de Carmahe, quien viajó al frente de la delegación argentina, que participó de la IMTS, la Feria Internacional de Tecnologías de Manufactura más importante del continente, que se llevó a cabo del 8 al 13 de septiembre de 2014, en Chicago, Estados Unidos.

La delegación de Carmahe -la única asociación empresaria de la industria argentina que expuso en la feria-, llevó a uno de los eventos más importante del mundo para el sector de bienes de capital y tecnologías para la producción, la oferta de las empresas locales, e indagó en la situación de los mercados internacionales a fin de ubicar las alianzas estratégicas y oportunidades comerciales.